12.02.2020



Westerwalder Zeitung Mittwoch, <span>12. Februar</span> 2020 Seite 18

Mittwoch, 12. Februar 2020, Westerwälder Zeitung

## Sebastian Weidenfeller führt MGV Cäcilia Gackenbach



In der Mitte des neuen Vorstands vom Gackenbacher Männerchor haben Chorleiter Marco Herbert (links) und der neue Vorsitzende Sebastian Weidenfeller (rechts) Platz genommen.

"Kabarett & Gesang" und Weihnachtskonzert stehen an

Gackenbach. Der MGV Cäcilia Gackenbach hat einen neuen Vorsitzenden: Sebastian Weidenfeller, der bisherige stellvertretende Vorsitzende, wurde in der Jahreshauptversammlung in dieses Amt gewählt, nachdem sein Vorgänger Josef Schlosser jun. nach zwölf Jahren das Amt aufgegeben hat. Schlosser wurde einstimmig zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Weidenfeller bringt eine zehnjährige Vorstandserfahrung mit.

2024 können der Gackenbacher Chor und seine derzeit 41 Sänger das 125jährige Bestehen des Vereins feiern. Die Vorbereitungen laufen bereits an, vielfältige Planungen und Festlegungen gilt es schon jetzt zu treffen. Daher hat sich die Mitgliederversammlung dafür ausgesprochen, den Vorstand um einige Beisitzerpositionen zu erweitern: Einstimmig in den Vorstand gewählt wurden auch Uwe Kessel als Kassierer, Hans Ulrich Weidenfeller als Schriftführer sowie Peter Born, Tim Boulton, Andreas Ferdinand, Florian Gomber, Florian Kuhn, Carsten Ludwig und Markus Wilhelmi als Beisitzer.

Gleich zwei besondere Veranstaltungen hat der Männerchor 2020 im Programm. Die dritte Auflage von "Kabarett & Gesang" findet am Samstag, 29. Februar, im Buchfinkenzentrum statt. Gewinnen konnten die Gackenbacher Sänger dafür Deutschlands preisgekröntes Musik-Kabarett-Duo "Ass-Dur" mit den Brüdern Dominik und Florian Wagner. Das neunte Weihnachtskonzert des MGV findet am Mittwoch, 23. Dezember, in der Gackenbacher Kirche statt. Neben den Gackenbacher Sängern gestalten das Ensemble Sonamento aus Limburg, die heimische Sopranistin Jessica Burggraf sowie, am Klavier, Walter Born das Konzert mit. Darüber hinaus freuen sich die Sänger auf ein im März stattfindendes Chor-Coaching mit Johannes Kalpers sowie die Teilnahmen im September am Volksliederwettbewerb der Sängervereinigung Frohsinn Wirges und am Chorabend des gemischten Chores Mudershausen.

Schließlich standen noch Ehrungen an: Andreas Ferdinand steht seit 25 Jahren aktiv in den Reihen des MGV und gehört seit insgesamt 20 Jahren dem Vorstand an. Von 2000 bis 2007 bekleidete er das Amt des Vorsitzenden. Schon 40 Jahre ist Hans Ulrich Weidenfeller im Vorstand, von 1980 bis 1984 war er Beisitzer und von 1985 bis heute Schriftführer.

Der bisherige Vorsitzende Josef Schlosser ließ es sich nicht nehmen, seinen beiden Mitstreitern für ihr Engagement im Vorstand zu danken und überreichte ihnen eine Ehrenurkunde und ein Präsent. Dem neuen Vorsitzenden Sebastian Weidenfeller war es vorbehalten, seinem Vorgänger Josef Schlosser für dessen besonderen Einsatz, für viel geopferte Freizeit und für unzählige Impulse und ldeen zu danken. Ihm sei es vornehmlich zu verdanken, dass der Chor mit 41 Sängern dem landesweiten Chorsterben erfolgreich getrotzt habe. Josef Schlosser erhielt für seine ebenfalls 20-jährige Vorstandstätigkeit eine Ehrenurkunde und ein Präsent und, als Dankeschön an seine Frau Martina, einen Blumenstrauß.

Weitere Infos gibt es unter www.mgv-gackenbach.de

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.